

Niederschrift

über die 42. Tagung des Wirtschafts- und Finanzausschusses der Stadt Haldensleben am 19.06.2012, von 17:00 Uhr bis 18.00 Uhr

Ort: im Rathaus der Stadt Haldensleben, Markt 22, Kleiner Beratungsraum (Zimmer 123)

Tagesordnung:

I. Öffentlicher Teil

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung
3. Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschriften über die Tagungen am 26. April 2012 und 08. Mai 2012
4. Mitteilungen
5. Anfragen und Anregungen

II. Nichtöffentlicher Teil

6. Evtl. Einwendungen gegen den nichtöffentlichen Teil der Niederschrift über die Tagung am 08. Mai 2012
7. Projektvorstellung - Carbon Terra GmbH
8. Mitteilungen
9. Anfragen und Anregungen

I. Öffentlicher Teil

zu TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der Beschlussfähigkeit

Ausschussvorsitzender Mario Schumacher eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Die ordnungsgemäße Ladung wird festgestellt. Zu diesem Zeitpunkt sind 3 Mitglieder des Ausschusses und die sachkundigen Einwohner Herr Schiefer und Herr Hoffmann anwesend. Der Ausschuss ist nicht beschlussfähig. Stadträtin Regina Blenkle vertritt Stadträtin Jeannette Lohan.

zu TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung

Änderungsanträge zur Tagesordnung werden nicht gestellt; damit wird die Tagesordnung entsprechend der Einladung abgehandelt.

Stadtrat Hermann Ortlepp kommt hinzu; somit sind 4 Ausschussmitglieder anwesend. Der Ausschuss ist beschlussfähig.

zu TOP 3 Evtl. Einwendungen gegen den öffentlichen Teil der Niederschriften über die Tagungen am 26. April 2012 und 08. Mai 2012

Zum öffentlichen Teil der Niederschriften über die Tagungen am 26. April 2012 und 08. Mai 2012 bestehen keine Einwände.

zu TOP 4 Mitteilungen

Der **TOP 4** entfällt, es liegen im öffentlichen Teil keine Mitteilungen vor.

zu TOP 5 Anfragen und Anregungen

- 5.1. Stadtrat Hermann Ortlepp merkt an, dass im Stadtanzeiger etwas von einem Seniorenbeirat erwähnt wurde. Er hatte davon noch nicht gehört, habe sich daraufhin bei der Verwaltung erkundigt und seine Bereitschaft erklärt, im Seniorenbeirat mitarbeiten zu wollen. Bis heute habe er noch keine Reaktion auf seinen Anruf bezüglich einer Mitarbeit im Seniorenbeirat erhalten.

Der Seniorenbeirat sei schon länger existent. Ansprechpartner in der Stadtverwaltung ist Frau Ostheer, teilt Bürgermeister Eichler mit. Der Seniorenbeirat werde z. B. bei städtischen Bauprojekten mit einbezogen. Seine Aufgabe sei es, Dinge mit einzubringen, die die Senioren bewegen.

Mario Schumacher
Ausschussvorsitzender

Protokollführer